
5 月 29 日

西岡　忍 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 5 月 29 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

グループホームご家族様

小規模特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

介護係長 山﨑　智美

グループホーム係長 西岡　忍

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

６ 主な要望、助言等
①

②
③
④
⑤

⑥

７
①

②
⑤

⑥

８ その他特記事項

今回の服薬ミスについては、排便－３日でマグミットを内服する決まりがある方に対して排便があったのにも関わらず

配薬を行い内服してしまいました。防止策として正確に引継ぎを行うよう周知しています。

コロナウイルス感染の発生なく過ごせています。

グループホームは自分で動かれる方も多くお薬の影響もありますが、できるだけ行動制限のない自由に動ける環境を作れる

ようにしています。大きなケガにならないように利用者の様子を見ながら本人のペースで生活していただきます。

ただくことが心の支えになりますので今後もご協力よろしくお願いします。

職員は身の回りのお手伝いができてもご家族の代わりにはなれません。居室面会ができるようになってご家族にお会いい

たく思っています。家族はどうしたらよいかな、家族には何ができるかなと考えています。

服薬ミスについて詳細を教えてください。

外出行事や季節行事等、活動的に過ごせています。

　別紙のとおり

感染対策を行いながら入居者が楽しめる外出行事や季節行事を工夫して行えている。

4

理事長

8 施設長

居宅介護支援事業所ひろた

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

担当者 電話番号

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

細やかなケアを続けてください。

内出血が増えています。ご高齢で介護度も高く内服薬の関係もあると思いますが、大きな傷や褥瘡等に発展しないように

要望、助言に対する考え方

コロナウイルス感染が増えつつあると聞きます。感染対策に留意しながら外出行事を楽しんでください。

重度化が進み、介助量が増えて職員は大変だと思います。

居室で面会ができるようになり本当に嬉しいです。入居してから落ち着いて他者とも仲良く関わりを持てているようでありが



5 月 29 日

二神　靖夫 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 5 月 29 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 地域包括支援センター小野久米

グループホームご家族様

小規模特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員 佐々木　信也

　人 佐々木　忍

統括部長 二神　靖夫

健康管理係長 和田　久美

介護係長 山﨑　智美

グループホーム係長 西岡　忍

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山　恵美　・　吉田　千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

③
④
⑤
⑥
⑦

⑧
⑨

７
②

③
⑦

⑨

８ その他特記事項

職員は身の回りのお手伝いができてもご家族の代わりにはなれません。居室面会ができるようになってご家族にお会いい

ただくことが心の支えになりますので今後もご協力よろしくお願いします。

眠りSCANのデータ保存に関しては基本的にはずっと残ります。タブレットやパソコンだけではなく印刷してペーパーとしても

記録できます。蓄積されたデータを分析することで、ご入居者の状態に合わせた個別ケアへの活用や生活習慣の改善、体調

変化に気づきやすくなります。

コロナウイルス感染の発生なく過ごせています。

入居者の睡眠、覚醒、離床、起き上がり、呼吸、心拍数がリアルタイムで把握できタブレット等で可視化できるようになりました。

看取りの方など状態が悪化してきた方の呼吸や心拍が変わってきた目安としても活用しています。

会場に眠りSCAN機器を設置し、実物とリアルタイムモニターをご覧いただきながら眠りSCANについて説明を行った。

居室で面会ができるようになり本当に嬉しいです。入居してから落ち着いて他者とも仲良く関わりを持てているようでありが

たく思っています。家族はどうしたらよいかな、家族には何ができるかなと考えています。

元気な頃に散歩をしていた土手沿いの桜を入居してからも散歩をして同じ景色をみていると思うと嬉しく思います。

眠りSCANのデータ保存はいつまでできますか？

要望、助言に対する考え方

入退居や入院が少なくご入居者の体調が落ち着いていることが分かります。

状態変化をいち早く察知するアイテムの一つとして眠りSCANを活用していってもらえたらと思います。

ご入居者が快適に過ごすことができ、尚且つ職員の負担が少しでも軽減できればと思います。

コロナウイルス感染が増えつつあると聞きます。感染対策に留意しながら外出行事を楽しんでください。

外出行事や季節行事等、活動的に過ごせています。

重度化が進み、介助量が増えて職員は大変だと思います。

眠りSCANの導入で職員の負担が少しでも軽くなればと思います。

　別紙のとおり

感染対策を行いながら入居者が楽しめる外出行事や季節行事を工夫して行えている。

4

理事長

8 施設長

居宅介護支援事業所ひろた

担当者 電話番号

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米


